

Helga Stephenson recibirá Coral de Honor en La Habana



La Habana, 11 dic (RHC-ACN) La canadiense Helga Stephenson, quien fuera directora ejecutiva del Festival Internacional de Cine de Toronto (TIFF), recibirá el Premio Coral de Honor durante la cita anual del séptimo arte de La Habana.

En declaraciones a la prensa, la artista consideró la premiación un honor y una sorpresa, y aseguró que la filmografía de la región constituye una de sus grandes pasiones por lo que espera continuar promoviéndola toda su vida.

Añadió que de las obras del continente le atrapan, sobre todo sus historias, y destacó el alto prestigio que estas poseen actualmente, así como también el papel de los jóvenes directores en su desarrollo.

Con una larga trayectoria de respaldo al audiovisual de América Latina, Stephenson —quien vivió en la Isla en el año 1974—, confesó su amor por Cuba y señaló que el mayor pago a esa labor ha sido la amistad.

Por aquellos años conocí a muchos de los fundadores del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (ICAIC), y a Titón (Tomás Gutiérrez Alea), un hombre muy gentil, cuyos sueños de fortalecer el cine cubano se cumplieron.

Helga Stephenson dirigió el TIFF desde 1987 a 1993, fundó además el Festival de Cine de Derechos Humanos de Toronto y en 2011 se desempeñó como directora ejecutiva de la Academia de Cine y Televisión canadiense, cargo que abandonó en 2016.

El Coral de Honor, galardón más importante que concede el ICAIC, se entregó en la pasada edición del Festival de La Habana al realizador brasileño Ruy Guerra.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/115154-helga-stephenson-recibira-coral-de-honor-en-la-habana>



Radio Habana Cuba